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ÉDITO DU MAIRE VOIRIE

LES 4 SAISONS DU MANOIR

Que retenir de cette année 2024 ? 
Entre un ordre mondial ô combien précaire et
inquiétant, des conflits qui s'éternisent et
s'amplifient et notre France dans une situation
financière et politique alarmante, le bilan est hélas
bien sombre. 

Heureusement la parenthèse enchantée des jeux
olympiques et paralympiques fut un instant de joie
et de bonheur partagé. Dans ce contexte,
l'ensemble des maires de France et leur conseil
municipal ont essayé de poursuivre leurs actions
quotidiennes au service de leurs administrés.

Ne nous y trompons pas, les communes et leurs
élus sont bien le premier et presque le dernier
rempart de nos institutions et de notre démocratie.
Pour commencer 2025 avec joie, espoir et
confiance, nous vous invitons, salle Ayroles, le
vendredi 10 janvier, pour les traditionnels vœux où
je vous présenterai les beaux projets envisagés par
le conseil municipal pour notre commune et ceux
malgré les restrictions budgétaires imposées par
l'Etat.

D'ores et déjà, votre conseil municipal et moi-
même nous vous souhaitons tout le meilleur pour
2025 : le plein de bonheur familial, une santé de fer
et réussite dans tous vos objectifs.

Très bonne année à tous.
Pierre Moles.
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La voirie est une compétence de CAUVALDOR mais sur
proposition du Conseil Municipal, le programme 2024 a porté
sur la rénovation de la route de Félines, la première partie du
lotissement du Theil, la rue du Manoir de Cère et la rue
Glastonbury.

Les deux premières ont été refaites à l’identique, les deux
autres en cohérence avec la fin de la rue d’Orlinde en enrobé et
bande résine sur les côtés. Pour ces dernières s’agissant d’une
rénovation qualitative, la commune devant payer le surcoût
qualitatif par rapport à une rénovation à l’identique, elle aura
investi 25 640 € HT.

Les 9 et 10 novembre, les bénévoles de l'EHPAD de Bretenoux
ont organisé une septième série de concerts.
Proposés par l'association " Pour que l'Esprit Vive" avec des
musiciens de renommée internationale, ces concerts créent un
lien social et rompent l'isolement. A chaque intervention, les
musiciens expliquent leurs instruments et leur musique.

Le week-end s'est terminé par un concert à l'église de Bretenoux
qui, comme chaque année, a rencontré un vif succès.
Un grand merci à notre fidèle public, aux musiciens qui nous
régalent, à la commune de Bretenoux, aux établissements qui
nous reçoivent et aux bénévoles qui hébergent, cuisinent,
accompagnent...

Rendez-vous en novembre 2025!

https://www.google.com/search?rlz=1C5CHFA_enFR914FR914&sxsrf=AJOqlzW96teEZgUReakQ6kFm9a-yNaTs9Q:1673350814536&q=bretenoux+pierre+moles&stick=H4sIAAAAAAAAAONgVuLVT9c3NCwwMDNKyy7Ke8RowS3w8sc9YSn9SWtOXmPU5OIKzsgvd80rySypFJLmYoOyBKX4uVB18ixiFUsqSi1JzcsvrVAoyEwtKkpVyM3PSS0GALzPJbJlAAAA&sa=X&ved=2ahUKEwje_InH9bz8AhV6WqQEHfgvB6AQzIcDKAB6BAgZEAE


PHARMACIES DE GARDE

DÉPART À LA RETRAITE

Pharmacies de garde secteur Biars sur Cère, Bretenoux, Puybrun,
Saint Céré et Sousceyrac
 
Organisation des nuits et des 12h/14h : en dehors des semaines
de garde de la pharmacie de St Céré, les lundis sont assurés par
la pharmacie de Bretenoux, les mardis par la pharmacie de
Puybrun, les mercredis par la pharmacie de Sousceyrac et les
jeudis par la pharmacie de Biars.

Vous les retrouverez sur "Resogarde 3237" ou par téléphone au
3237(0.35€TTC/min).

Fatima fait valoir ses droits à la retraite.
Le vendredi 29 novembre, Fatima SALVETAT
effectuait son dernier jour au sein de notre
collectivité. L’occasion pour le Conseil Municipal et
les enseignants de rendre hommage à celle qui
pendant plus de 30 ans a rassuré, surveillé, consolé
et encadré nombre de nos enfants et petits-
enfants.
Ses qualités humaines et professionnelles ont fait
d’elle un pilier majeur de notre groupe Pierre Loti.
Nous lui souhaitons une bonne et heureuse
retraite

Après 43 ans d'une belle histoire riche en plantes,
rencontres et passions, la famille Mazot, et tout
particulièrement Mme Hélène CASTANET, passe le
flambeau aux Messieurs SOUEIX Yoann et Julian. Ces
deux jeunes hommes originaires respectivement
d'Ariège et d'Alsace, et tous deux passionnés, sont fiers
de vous accueillir dans ce lieu unique et authentique
afin de vous conseiller dans le choix de vos végétaux et
plantations.
Venez vite redécouvrir cette pépinière au coeur de
votre territoire, pour écrire une nouvelle histoire. 

INFOS DIVERSES

Depuis le 1er Novembre 2024, Théo Cros a repris la
boulangerie patisserie rue d'Orlinde " Au St Honoré". La
boulangerie est ouverte du mardi au dimanche de
7h30 à 12h30.
Vous y retrouverez :

le pain confectionné avec la farine de la minauterie
Dom de Beaulieu sur Dordogne, moulue à la meule
de pierre.
un large choix de gâteaux, surtout les samedis et
dimanches, proposé par le patissier ayant travaillé
au Japon et en Chine.

N'hésitez pas à passer commande!



SYDED

Voilà 2025 qui arrive avec son cortège
de nouvelles réglementations dont
celles du SYDED en matière de tri et
de valorisation des déchets 

Cette stratégie s’appuie sur quelques actions simples 
La pratique du COMPOSTAGE Technique ancestrale, le
compostage est un processus naturel qui ne demande que
peu de changement dans nos habitudes.

Compostage Individuel 

Compostage Collectif selon les mêmes
pratiques 



SYDED
Le TRI des DECHETS et le RE-EMPLOI 

Les TONTES et les FEUILLES INTERDITES en déchetterie pour ces raisons, les SOLUTIONS possibles :

Pour toute information complémentaire, 
MERCI de bien vouloir contacter le référent Syded de la commune de Bretenoux :

Michel Lecru 06 08 50 79 42



C'est avec beaucoup d'émotions que notre ATSEM, Fatima
Salvetat, a pris sa retraite le vendredi 29 novembre.

Avec beaucoup de bienveillance et d'empathie, Fatima s'est
occupée des bambins de Bretenoux durant 36 années.
Pour la remercier, toutes les classes lui ont préparé tout au long
de la journée des surprises : dessins, fleurs, câlins, chansons, livre
photo, cadeaux ...

Les parents d'élèves ont également exprimé leur reconnaissance.
En fin de journée, la mairie a tenu à organiser un pot surprise et
Mr Le Maire n'a pas manqué à rappeler la carrière exemplaire de
Fatima.

Nous souhaitons à Fatima, après avoir tant pris soin de nos
enfants, de prendre bien soin d'elle à présent !
Bonne retraite Fatima !

DÉPART À LA RETRAITE

C’est en présence de Monsieur Le Secrétaire Général de la Sous-
Préfecture de Figeac, de Messieurs Raphaël DAUBET Sénateur,
Serge RIGAL Président du Conseil Départemental, Vincent
LABARTHE Vice-Président Région que se sont déroulés le samedi
26 octobre, les inaugurations de la maison médicale et des
nouveaux courts de tennis.
Deux investissements majeurs pour notre commune, chacun
pouvant mesurer l’importance de l’offre médicale et de l’offre
sportive pour l’attractivité de notre bassin de vie.

Ces deux projets ont fait l’objet d’une démarche participative
entre les élus, médecin et infirmières pour la maison médicale et
dirigeants du club pour le tennis. Tout a ainsi été mis en œuvre
en amont pour que les investissements réalisés satisfassent
pleinement les utilisateurs. Aujourd’hui, nous pensons affirmer
que nos professionnels de santé et joueurs de tennis sont dans
des conditions optimales pour exercer leur métier pour les uns et
pratiquer leur sport favori pour les autres.
Pour ces deux investissements, les subventions obtenues sont
de 50000€ pour l’Etat, 57050€ pour le Département et
22000€ pour la Région, qu’ils en soient tous remerciés.

AMÉNAGEMENTS

Marie-Ange FAURE, suite du décès de son compagnon à quatre
pattes, a décidé de créer sa micro-entreprise de Pet Sitter.

 "Je cherchais un moyen de lui rendre hommage tout en pouvant
partager ma passion et mes connaissances avec les propriétaires
d’animaux. Proposer un service de visites à domicile pour chiens
et chats, en l’absence de leurs humains, me permet de trouver un
équilibre dans ma vie professionnelle et de continuer à rester
proche de ma première passion."

Les tarifs sont 18€ les 50 min pour les chiens avec promenade, 11€
les 20 minutes pour les chats et contrats personnalisés, en
fonction des besoins et des demandes. 

INFOS DIVERSES



INFOS DIVERSES

Depuis le mois de juin ouverture d'une entreprise de
gardiennage chiens et chats sur Bretenoux.

L'activité consiste à garder les animaux lors des absences des
maîtres: demi-journée, journée ou plusieurs jours, à la
demande. Il n'y a pas de box donc il est obligatoire que les
animaux soient sociables et éduqués. 

Ouvert toute l’année 7j/7.


